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 外観はこんな感じで素敵…ある意味周りに溶け込んでる？      看板は半分自作だそうです。 
 
 
 
 
                              
                         在来工法で建てた厨房部分とも外観は違和感ありません

でした。合体させるのにかなり苦労されたみたいです。  
 
 
 
  
 
 
 
                       玄関の階段は自作されたそうです。 
                       本当は階段はもう一段作りたかった…本当はスロープも 
                       作りたかったと話されてましたが、時間切れで…との事。 
                       十分な出来だと思いますが。 
 
 
 
 
 
                        
                                              屋根、樋の感じは勉強になりました。 
                        
 



 
 
 
 
 
 
 
 

 金具の横から覗く未塗装部分から、早くもセトリングが始まっていることが分かりました。 
 ログの隙間がだんだん締まってくるんでしょうね。 

 
 
 
                      ２階も見学させていただきました。 
                      木目がきれいです！ 
                      階段、手すりはキットを使わなかったそうで、 
                                          しっかりした造りでした。 
 
 
 
 
 
                 安十味さんのログハウスは「日本仕様の二重ガラス」ですね。 
 
 
 
 
 
 
                      ２階から見たトイレ。 
                      トイレのドアもオーナーさんが作られたそうです。 
                      装飾はキットについてきたロフトの手すりを流用したとの事。 
 
 
 
 
 
                   
                                    テラスの基礎もしっかりしてます。 
                  私のログハウスのテラス基礎は 
                  GW 中に自分でする予定です。 
                  どうやってしようか悩みます♪                    


